

**ANALISIS PENGARUH ALOKASI DANA TERHADAP LABA
PADA PT.BANK RIAU CABANG SELATPANJANG****Rinawati, Darimi, Yurnani dan Wahyu Susilawati
STIE Purna Graha****Abstrak**

Penelitian ini dilakukan di PT.Bank Riau cabang Selatpanjang Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Kepulauan Meranti. Berdasarkan data yang diperoleh, maka diambil perumusan masalah yaitu : “ Bagaimana pengaruh alokasi dana terhadap laba pada PT. Bank Riau Cabang Selatpanjang”.

Adapun tujuan penelitian adalah untuk melihat pengaruh antara alokasi dana terhadap laba pada PT. Bank Riau Cabang Selatpanjang. Variabel-variabel penelitian adalah Laba, Kredit yang diberikan dan Penempatan pada bank lain. Dalam penelitian ini, analisis data yang digunakan adalah analisis kuantitatif. Data yang diperoleh, dikumpulkan dan dianalisis kebenarannya kemudian dibandingkan dengan teori-teori yang terkait sehingga diperoleh apakah ada pengaruh yang positif atau negatif antara alokasi dana terhadap laba. Untuk menentukan atau melihat pengaruh antara alokasi dana yang ada pada PT.Bank Riau Cabang Selatpanjang terhadap labanya dilakukan pengujian dengan menggunakan Regresi Linier Berganda karena terdiri dari beberapa variabel dan untuk membantu dalam pengelolaan data tersebut digunakan paket program komputer yaitu SPSS (Statistic for Product and Service Solution). Dari pengelolaan data tersebut dapat diketahui nilai F hitung sebesar 12,036 dengan signifikan 0,005 dan F tabel sebesar 4,737 hal ini menunjukkan bahwa kredit yang diberikan dan penempatan pada bank lain secara bersama-sama berpengaruh terhadap laba. Nilai uji t hitung koefisien kredit yang diberikan sebesar 4,822 dengan signifikan 0,002 dan t tabel sebesar 2,365 hal ini menunjukkan bahwa kredit yang diberikan berpengaruh terhadap laba dan nilai uji t hitung koefisien penempatan pada bank lain sebesar 2,395 dengan signifikan 0,051 dan t tabel sebesar 2,365 hal ini menunjukkan bahwa penempatan pada bank lain berpengaruh terhadap laba. Dari hasil penelitian dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat hubungan (korelasi) yang kuat dan positif antara alokasi dana dengan laba.